

賞の受賞者が決まった。一

人はトド原など北方風土の

特性を追求しキャンバスに

向かい続ける洋画の我妻重

雄さん、一人は特別賞とし

トド原を描き続けて七年になる。四年に一水会の会員推举になつた

五十二、五十三年と続けて一水会

作品もトド原だつた。

トド原を描いても売

れもトド原、五十三年の釧路市買

い上げ作品もトド原、そして五十

このテーマの執拗な追求が、一步

「苦しくなると、ほかのものを描

く。でも、やはりトド原に戻る。

これからも、この仕事を深めてい

くことになると思う」と我妻さん。

終生、弟子を持たないことを信

条とした故・久本春雄さんの、数

少ない門下生の一人である。旧制

呈式を前に二人のプロフィ

ルを見てもらい、久本さんが

ツサン

まで、その自宅に通つた。デ

ビ。「これを励みに、道東の風景を

自由な気持ちで作品化していきた

い」と語つてゐる。

中央画壇で活躍した当時の交友談

話を通して、『絵描き』の生きざま

の紹介で、一水会常任理事の田中

昭和五年、釧路市の生まれ。

十五年に釧路湖陵高校卒業。三十

三年に道展に入選、翌三十四年に

釧路美術協会会員。久本春雄さん

の紹介で、一水会常任理事の田中

昭和五年、釧路市松浦町五の七。

五十二年に太平洋炭礦を退職し

てから、絵ひと筋に打ち込んでい

る。それだけに、釧路新郷土芸術賞

の受賞が決まったことは大きな喜

び。

トド原を執拗に追求

今後も道東の風景を

トド原を執拗に追求 今後も道東の風景を 受賞者プロフィール

我妻重雄さん

洋画

トド原を執拗に追求

今後も道東の風景を

受賞者プロフィール

トド原を執拗に追求

今後も道東の風景を

</div